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Aos vinte e nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às 
quatorze horas, via web através do Google Meet, realizou-se reunião ordinária do 
Conselho da Faculdade de Economia, Administração e Contabilidade, sob a presidência
do Diretor da FEAC, Prof. GUSTAVO MADEIRO DA SILVA, contando com a presença dos 
seguintes Conselheiros: ROBERTO RESENDE SIMIQUELI (Coordenador do Curso de 
Economia), MADSON BRUNOO

Administração), 
RODRIGO VICENTE DEOS PRAZERES (Vice-Coordenador do Curso de Contabilidade), 
CAMILA D0 CARMO HERMIDA (Coordenadora do Mestrado em Economia Aplicada), 
LUCIANA PEIXOTO SANTA RITA (Coordenadora do Mestrado PROFIAP), WESLEY 
VIEIRA DA SILVA (Vice-Coordenador do Mestrado PROFIAP), RODRIGO GAMEIRO
GUIMARAES (Coordenador de Pesquisa e Pós-Graduação), CARLOS EVERALDO SILVA 
DA COSTA (Coordenador de Extensão), VERÕNICA NASCIMENTO BRITO ANTUNES 
(Coordenadora de Monitoria e Apoio ao Estudante), EDILSON DOS SANTOS SILVA
(Representante Titular dos Docentes), 
(Representante Titular pro tempore dos Docentes), técnicas administrativas MONICA 
BERNARDO LOPES DOS SANTOS WANDERLEY (Representante Titular dos Técnicos
Administrativos) e KELLINE FERREIRA DE OLIVEIRA (Representante Titular pro tempore 
dos Técnicos Administrativos), 
Tiago de Moura Soeiro, Yan Daevid Lira Guimarães, Anderson de Almeida Barros, Felipe
Fernando Pereira de Souza, Erica Xavier de Souza, Ana Paula Lima Marques Fernandes. 

Não compareceram a esta reunião os seguintes Conselheiros, nem se fizeram 
representar por seus suplentes: RUTH MARIA CORDEIRO DE FRANÇA CASADO
(Representante Titular do Centro Acadêmico de Administração), ANDREA GIOVANNA
OLIVEIRA DO AMARAL (Representante Titular do Centro Acadêmico de Contabilidade). 
DISCUSSÕES/DELIBERAÇÕES: 1) Foi deliberada a inclusão de ponto de pauta
solicitada, em caráter de urgência, pelo Prof. Anderson de Almeida Barros. 2) Foram
referendados os seguintes atos da Direção: a) Prof. ADHEMAR RANCIARO NETO 
participar como colunista da plataforma Mercatus, para escrever artigos mensalmente,
no periodo de 01/09/2021 a 31/12/2021, carga horária total de 8 (oito) horas; b) Profa. 
MILKA BARBOSA Solicita autorização para atividade esporádica: ministrar módulos no 
Projeto Multiolhares, no periodo de 18/11/2021 a 02/12/2021, carga horária total de 6 
horas (aprovado com uma abstenç�ão). 3) Foram aprovados os seguintes processos de 
Estágio Probatório Docente: a) Profa. SARAH REGINA DO NASCIMENTO PESsOA -

ajustes 10 ano; b) Prof. RODRIGO VICENTE DOS PRAZERES 20 ano. 4) 
aprovadas as seguintes Progressões Funcionais Docentes: a) Prof. CiCERO PÉRICLES DE 

OLIVEIRA CARVALHO ajustes nas progressões de Professor Associado 2 para 3; b 
Prof. CICERO PERICLES DE OLIVEIRA CARVALHO ajustes nas progressões de 
Professor Associado 3 para 4. 5) Foi aprovada a solicitação de Yan Daevid Lira 
Guimarães para atuar como Professor Voluntário da FEAC. 6) Foi discutido o pedido do 
Prof. ANDERSON DE ALMEIDA BARROS, de afastamento para Cursar Doutorado na 
Universidade Tiradentes, em Aracajú, no período de 01/10/2021 a 01/05/2023. O Prof. 
Anderson Barros fez um breve relato acerca de seu pedido e o Prof. Gustavo Madeiro 
de alnune asrlarerimentos arerra de afastamentos nara nualifirarän ritandn o 
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o Prof. Valdemir sugeriu que o ponto de pauta fosse discutido pelo Colegiado do Curso
de Contabilidade, a fim de que fossem discutidos aos itens 3, 4 e 6 do formulário da 
referida Instrução Normativa e, posteriormente, levado ao Conselho para nova 
apreciação. Em deliberação o Conselho votou, com duas abstenções, a proposta do 
Prof. Valdemir da Silva. O Prof. Gustavo Madeiro sugeriu que a FEAC enviasse para a 
PROGEP uma manifestaçãi da Unidade acerca dos crirtérios do formulário de que trata a 
Instrução Normativa n° 01/2019- UFAL. 7) Por fim, a Prof. Verônica fez um informe
acerca da Seleção de Monitores de 2021.1. Encerrada a reunião, para constar, foi 
lavrada a presente para que produza os efeitos legais. 

Prof. Gustavo Madeiro da Silva
DIRETOR DA FEAC - UFAL 
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